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令和３年度開成町一般会計補正予
算（第９号）町　長 １月17日

提出者 議案名 議決日

議員発議　１件
（開成町議会会議規則の一部を
改正する規則を制定することに
ついて）

人事 ２件（副町長、農業委員会委員）
諮問１件（人権擁護委員候補者）
条例改正・一部改正８件

町　長

議　員 3月４日

3月７日

3月８日

3月15日

提出者 議案の種類 議決日

No.210

令和４年
５月１日発行

補正予算　５件

令和４年度予算　８件

ロシアによるウクライナ侵攻への
抗議に関する決議の提出について議　員

提出者 議案名 議決日

3月22日

令和４年１月随時会議　審議内容

令和４年３月定例会議　審議内容

令和４年３月随時会議　審議内容

　全国町村議会議長会
（926 町村）が主催する広
報コンクールにおいて、
応募総数317  町村議会
の中から開成町議会「ギ
カイだより」№207（令和
３年８月１日発行）が、奨
励賞（編集・デザイン部
門）を受賞しました。
　 １人でも多くの皆 様
に読んでいただける広
報になるようまい進い
たします。

TOP
IX

　町長提出の24議案と議員提出の１議案を審議し、慎重審査
の結果、いずれも全員賛成で可決・同意されました。
詳しい審議の内容は録画配信をご確認ください。

３月定例会議では…３月定例会議では…

　住民税非課税世帯等に対して、１世帯当たり10万円の現金
を給付する臨時特別給付金事業を実施することについて主に
審議しました。
　「給付のスケジュールが適正であるか」、「申請が誰でも分か
りやすい方法であるか」などについて町に質疑し、今後、事業
が円滑に運営されることを確認し、採決では、全員賛成で可決
しました。

詳しい質疑（審議）内容は録画をご確認ください→

令和３年度開成町一般会計補正予算
（第９号）の質疑（審議）内容は・・・
令和３年度開成町一般会計補正予算
（第９号）の質疑（審議）内容は・・・ピックアップ

ピックアップ

ピックアップ

　令和４年度予算については、予算特別委員会を設置し、慎重
に審議しました。予算特別委員会は、議長を除く１１人の議員で
構成しています。

令和４年度予算では…令和４年度予算では…

主な質疑の内容については、２・３ページをご覧ください。

　本町は、世界平和の実現を願って平和都市宣言を行ってお
り、ロシアによるウクライナへの軍事侵攻はそのような町民の
願いに反するものであるため、議会は、ウクライナ及び周辺各

決議の内容は録画をご確認ください→

ロシアによるウクライナ侵攻への抗議に関する
決議の提出について
ロシアによるウクライナ侵攻への抗議に関する
決議の提出について

　議員と町民の皆様の意見交換を行う場として、議会報
告会を予定しておりましたが、感染症拡大を防止する観
点から、開催を自粛し、議会の活動について、議員が撮
影・編集した動画を、議会ホームページで配信しておりま
す。
　初めての試みですが、是非ご覧いただき、ご意見・ご感
想をお寄せください。

NEW
S

議会報告会をインターネット
配信しております

議 会 の 動 き
議会の審議議案の審議内容と
議員の賛否を報告いたします
議会の審議議案の審議内容と
議員の賛否を報告いたします

ギカイギカイ開成町議会

　新型コロナウイルス感染症の影響が長期化する
中、様々な困難に直面した方々に対し、給付金が速
やかに給付されることを切望します。

国の緊張状態の緩和と速やかな平和と安定を強く
望めるとする決議を、全員賛成で可決しました。

議会の様子を
是非ご覧
ください！

３月10日３月８日３月７日３月４日
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下山千津子 議
員

井上三史 議
員

山本研一 議
員

問町長が新組織の管理職に特に求める能力は。
答それぞれの課長の責任・判断が大きくなっていくと思う。特
に何が大事かというと、自分で考えて自分で判断をするという
ことが大きなことになってくると思う。

【その他の質疑 】
◆駅前通り線周辺地区土地区画整理事業について
◆福祉会館管理費について
◆マイナンバーカード取得の推進策は
◆勤労者住宅資金利子補助制度の見直しを
◆地域包括支援センターに求めることは
◆高齢者への交通安全対策は
◆イベント開催にむけての取組は
◆ロンちゃん 20 周年イベントの開催は
◆企業版ふるさと納税やコロナ収束後の体験型ふるさと納税
　の導入は
◆スクールロイヤー制度の導入は

佐々木昇 議
員

井上慎司 議
員

星野洋一 議
員

問パレットガーデン自治会地域集会施設賃借料、東口公共施設賃借
料、子育て支援センター賃借料の３件合計の２０年間の賃借料は、４
億円近くになる。契約時から６年が経過し、社会情勢も変化している
ので、契約を見直すべきであるが。
答契約当時、自前で土地と建物を所有することが良いのか、どうかの
議論があったが、20年後がどうなるのかはっきりしない中で、リース契
約することになった。社会情勢等を勘案し、現在契約を見直す時期で
はない、と判断している 。

【その他の質疑 】
◆将来の安定財源確保

茅沼隆文 議
員
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武井正広 議
員

◆駅前通り線周辺地区土地区画整理事業の将来像は
問今年度から本町で最も大きな事業、駅前通り線周辺地区
土地区画整理事業が始まった。駅前通り線将来イメージも
公表されたが、多くの町民の皆さんから違和感があると言わ
れる。都市計画マスタープランのイメージとのあまりの
ギャップがあるが、田舎モダンのまちづくりの中でどの様に
考えているのか。
答高度利用が出来、商業地域にして多くの事業所を呼び込
む為に、総合的に考えこのようなイメージを出したが、多くの
町民の皆さんが誤解しているようであれば説明していかなけ
ればいけない。
問町全体の合意形成を図り丁寧に進めて欲しい。
答提案の仕方は難しい。議論が沸き起こっても良い。駅前を
あのような形に創っていきたいという担当の思いを絵にし
た。

問コロナワクチンは治験中のワクチンであり、子どもは副反応リスクが高い
など慎重な判断が必要だが、町は子どもへの積極接種を推進するのか。
答大人も子どもも含めて積極接種を推進する。
問子どもへのコロナワクチン接種に関して、保護者への情報提供体制
の構築は 。
答ホームページを作成しており、厚生労働省のホームページのリンクな
どで情報提供に努める。
問導入予定の窓口キャッシュレス決済の内容は。
答少額決済を携帯決済やクレジットカード決済で対応する想定でいる。
問橋梁維持管理事業費が前年度の５倍以上となっているが、具体的な
内容は。
答十文字橋の補修工事を行う。10月以降に橋脚の補修とガードレール
の塗装の予定。

◆駅前通り線周辺地区土地区画整理事業の今後の計画は
問駅前通り線周辺地区土地区画整理事業は、令和４年度は予算５
億７千９百万円で用地先行取得、建物等移転補償等計画している
が、計画の詳細は。
答土地の原価保証を伴う先行取得は令和3年からスタートしてい
る。それ以外の先行取得は地権者にアンケートを取った結果、移
転希望者を対象に令和6年までに計画し、令和10年までを工事期
間としている。その後5年間を清算期間とみている。
問駅前西口広場再整備計画は駅前通り線周辺地区土地区画整理事
業とワンセットで整備されるべきと考えているが、進捗状況は。
答現在コロナの影響で駅の利用が伸びていない状況である。土地
計画の進展状況を踏まえ、駅前西口広場再整備計画実施の時期
については考えていきたい。

問地域温暖化対策推進事業費の中に、地域再生可能エネル
ギー導入目標策定業務委託料1,318万9千円が計上されてい
る。町民意識調査を行うようだが事業概要は。
答国庫補助を受けて行う。国の基準、要綱を確認してから
プロポーザルで実施する 。
問町民意識調査の結果をゼロカーボンシティ実現目標設定
に反映することは可能か。
答地域特性に応じた再生エネルギーの可能性を探ることに
なるので、本町の独自性を出していくことは担保されている
と考えている。

問子育て支援センターはスペースの拡大や、様々な遊びがで
きるなど施設の充実を図るが、町全体からの利用者を考え
ると駐車場が少ない。施設近辺の有料駐車場を町負担で利
用できるなど、駐車場を拡大する考えは。
答多くの方に利用してもらうために駐車場の増設は大事な
ことだと思うので検討する。
問経済的子育て支援策として給食費の町負担化についての
考えは。
答経済的に厳しい子育て世代には給食費の無償化ではな
く、別の支援策を考えていく。

【その他の質疑 】
◆町内公共施設の節電推進
◆戦没者遺族会への支援強化
◆再生可能エネルギー普及の積極的PR
◆町民のさらなる健康保持増進
◆足柄産業集積ビレッジ構想の地権者説明会開催

石田史行 議
員

◆旧四ツ角団地の解体スケジュールと跡地利用
問具体的な解体スケジュールは。
答令和４年度に解体設計を行い、その設計を基にアスベス
ト除去関連の補助金を獲得する。その後、最速で令和５年
度に解体工事を実施する予定である。
問跡地利用の方向性は。
答県に要定川の護岸改修工事を要望している関係で、要定
川の整備用地として活用しながら、残地部分についても有
効活用できるよう計画していきたい。

【その他の質疑 】
◆水道の給水装置使用開始・中止手数料の廃止
◆足柄産業集積ビレッジ構想の進捗状況
◆地域包括支援センターの常勤職員１名増員
◆ごみ置き場の看板の一新
◆開成駅への路線バス乗り入れ
◆ふるさと納税の新たな取組

◆個性豊かな産業と文化を育成するまち
問北部地域の活性化のために、地場産食材の加工販売などを行うと
いうが、具体的な内容は。
答北部交流拠点だけではなく、瀬戸屋敷を中心に交流人口を考え、
指定管理者が事業展開をしている。味噌作り、竹林の散策道の整備
などである。
問加工販売は、味噌作りと答弁があったが、他の物も示されたい。
答食材の加工販売事業は、老人会等で地元食材を使った加工品の試
食を行っている。
問北部地域の活性化の推進として、地場産食材の加工販売は野菜・
味噌とのことだが、さらに、考えるべきでは。
答交流拠点で加工したものを販売するには、手続き等が必要となる。
現在は、販売まで出来ていない状況である。

３月10日 ３月1１日 ３月1４日

◆福祉コミュニティ一バス運行事業
問コミュニティ一バスは、町民の足とは言えないとの声を聴
く。改善をするべきである。
答令和５年度に向けて見直し、利便性を図りたい。
◆GIGＡスクール構想は
問コロナ禍である。教育環境を整えるために、子どもたちが各
自タブレットを持ち帰り、自宅で授業を受けられるよう早急に
対応するべきである。
答一部の学年を対象に授業のチャレンジを行う。
◆駅前・子育て支援センター等内装改修工事について
問これを機に、病児保育事業の拡充を考えるべきと思うが。
答今は考えていないが、関係機関との情報提供など連携はし
ていきたい。
【その他の質疑 】
◆新型コロナウイルス感染症に係る疾病手当金
◆消防施設管理 
◆ 観光対策推進事業
◆介護保険事業特別会計

前田せつよ 議
員

議会を身近に。
動画は右上のＱＲコードから
いつでも視聴できます！

湯川洋治
予算特別委員会委員長

660分、
予算審議は、 一般会計

66億
8,100万円

吉田敏郎議長

詳細はこちらのQRコードを
読みとってご確認ください

【予算特別委員会】
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議場への出入り口（傍聴席）は２か所！
会議の映像はインターネット配信していますので、議場内の臨場感を味わってみてください！
議場への出入り口（傍聴席）は２か所！
会議の映像はインターネット配信していますので、議場内の臨場感を味わってみてください！
議場への出入り口（傍聴席）は２か所！
会議の映像はインターネット配信していますので、議場内の臨場感を味わってみてください！
議場への出入り口（傍聴席）は２か所！
会議の映像はインターネット配信していますので、議場内の臨場感を味わってみてください！
議場への出入り口（傍聴席）は２か所！
会議の映像はインターネット配信していますので、議場内の臨場感を味わってみてください！

一般質問一般質問

問地域住民から町に対する改善要望は後を絶たない。令和４年度向け自治
会要望に関する町の対応は。
答令和４年度向け自治会要望については、166件であり令和４年度に対応予
定は67件で全体の40％ほどである。
問実施するものが４割で少ないのはどのような理由か。
答できないならできないなりの理由をきちんと答えを出して説得をしていき
たいと思っている。できるだけ実現率を高い方向で持っていけるように努力
はしていきたいと思う。

山本 研一
令和４年度向け自治会要望に関する町の対応は

前田 せつよ
小児医療助成制度の対象年齢を18歳まで拡充を

武井 正広
本町の子育て環境の整備について

茅沼 隆文
ブランド戦略の深耕・町の魅力発信について

井上 慎司
本町における消防団の強化と今後の展開について問う

石田 史行
特殊詐欺対策の現状と課題を問う

や ま も と   け ん い ち ま え だ   

か や ぬ ま   た か ふ み

い の うえ   し ん じ

い し だ   し こう

た け い   ま さ ひ ろ

平成26年３月定例会で議論したブランド戦略について、目的を再確認し、我
が町をもっと活性化し、持続的に発展し続ける町にしていきたい。
問町の魅力を掘り起こして、積極的に広報活動を展開し、町外の方々には町
の良さを認識していただき、町に住んでいる人には町の良さを自慢できるよう
にアピールしていくべきである。今後の取組は。
答町の魅力を発信する１分程度の動画に魅力を詰め込み発信できればと
考えている。ＳＮＳの時代なので、紙媒体以外も同じような形で外に発信
をしていく。

問本町の消防団に関わる課題と課題解決への取組や今後の展開は。
答一番の課題は団員確保であり、チラシの全世帯配布などで成果が表れてき
ている。また消防団員の出動報酬額を改定し、今後も消防団員の適切な処遇
の在り方や入団促進、及び活動しやすい環境づくりに努める。
問町外在住で町内在勤者を入団の対象とするための条例改正の考えは。
答在勤も含めた条例制定している自治体があるというのは承知している。
本町の現状、町外在勤の団員が多い中で考えれば、町内在勤者というのも
まずは消防団で協議をし検討していければと考える。

問本町の特殊詐欺の被害額及び被害件数の推移（直近３年間）と分析は。
答令和元年中の被害額は約500万円、被害件数６件、年齢は70歳代が４
人、80歳代が２人であり、手口は全て「おれおれ詐欺」となっている。令
和２年及び令和３年中の特殊詐欺被害は発生していない。
問特殊詐欺対策の１つとして、固定電話を留守電モードに常にしておくだけ
でも、かなり撃退できるのではないか。周知に力を入れて欲しい。
答松田警察署によれば、留守番電話の常時設定が非常に有効であると伺
っている。町民への啓発をあらゆる機会を通じて行っていきたい。

問本町の小児医療費助成制度は、対象を中学校卒業までから18歳までに引き上げた小児医
療費助成制度とするべきである。町の考えを問う。
答町の第六次総合計画及び第三期子ども・子育て支援事業計画の策定の際に、小児医療
費助成制度についても再度検討を行いたい。
問小児医療費助成制度に大井町・松田町は、所得制限をかけていない。南足柄市は、令和
４年４月から所得制限を撤廃するとのことだが、本町も所得制限をかけない制度とする考
えは。
答所得制限についても、先ほどの計画の中で検討して決めていきたい。

問人口増加率7.7％は、県内１位で全国16位。年少人口14.8％も県内１位で
ある。長年のまちづくりの成果で喜ばしいが、最近は本町でも待機児童が発
生している。早期の待機児童対策は。
答小規模保育事業所の新規開設や認可保育所の新設で定員を順次増やし
ていく計画はあったが、早期に待機児童を解消する為、令和４年４月に既存
保育園の定員増で対応する。
問放課後児童クラブの５，６年生受入れ検討は。 答希望者は多いが、開成
南小学校区は２か所から１カ所での運用開始する為現時点では厳しい。

星野 洋一
安全・安心のための防犯カメラ設置について問う

問「安全で安心して暮らせるまち」のために防犯カメラの必要を感じてい
る。現状町が得ている犯罪状況は。
答令和３年中の子ども、女性に対する前兆事案の発生状況は11件。
問今後の防犯カメラ増設計画は。
答現時点で新たに設置を予定している箇所はないが、町内における犯罪
の発生場所等をはじめ不審者情報などを勘案し、松田警察署や関係機
関と連携を図りながら、防犯カメラの設置が必要な箇所があれば設置を
進めていく。

ほ し の   よ う い ち

佐々木 昇
ごみ対策は万全か

さ さ き   の ぼ る

問町の将来を見据え、本町でもごみの戸別収集に対して前向きに検討、調査
研究してもらいたい。合わせて、ごみ出し困難者といわれる高齢者や障がい
を持つ方たちなどを対象とした戸別収集導入への考えも聞く。
答高齢者を中心として、ちょっとごみ出しが大変だというような声は聞い
ている。戸別に対応してもらいたいという御要望的なところも承ってい
る。現在のさまざまな状況下の中でどこまでそういった声に応えられる
かというところは課題として持っているが、今の段階で積極的にお応えを
できるかというと、難しい状況下にある。

湯川 洋治
１．サイクリングコースの安全対策を問う
２．ごみ処理広域化の状況と今後の展望は

ゆ か わ   よ う じ

問１．サイクリングコースが狭いので、舗装の幅を広げてほしい。また、基本
的なルール作りが必要だ。全ての利用者を左側通行とすべき。
答歩行者は右、自転車は左が基本的な考え。拡張は物理的に難しい。
問２．足柄上地区では、１市５町を枠組みとした「あしがら上地区資源循環型
処理施設整備準備室」を設置したが，その進捗状況については。
答ごみ処理の広域化については、減量化・資源化の目標の設定や足柄上地
区内における既存焼却施設の跡地利用など、広域ごみ処理施設の建設に関
し調査、検討を行っている。

井上 三史
１．環境美化活動に対する支援について問う
２．保健福祉事務所との連携について問う

１．環境美化活動に対する支援について
問まちをきれいにする個人ボランティアについてマニュアルを作成しておけ
ば、担当が変わっても引き継がれると考えるが。
答情報共有を図り担当だけでなく課全体で支えていく。
２．保健福祉事務所との連携について
問近隣市町では県と覚書を交わし動いているが、本町はどうか。
答新型コロナウイルス感染症の陽性者に 対する支援について、県と連携を
し、食糧支援、生活支援の準備を進めます。

い の うえ   み つ し

安全安心 環境
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